



Auszug aus der Niederschrift

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss der Stadt Hennef hat in seiner Sitzung am 09.10.2017 folgenden Beschluss gefasst:

| TOP | Beratungsgegenstand |
|-----|---|
| 1.2 | Verkehrsspiegel Dondorf, Seestraße Bürgerantrag Gemeinnützige Interessengemeinschaft Greuelsiefen-Dondorf vom 05.07.2017 |

Herr Weisel (Die Linke) schlug eine Änderung des Beschlussvorschlages vor, indem die Behandlung des Bürgerantrages in den Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung verwiesen werden sollte. Herr Bürgermeister Pipke stimmte dem Vorschlag zu.

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beschloss einstimmig:

Die Behandlung des Bürgerantrages zum Thema „Verkehrsspiegel Dondorf, Seestraße“ vom 05.07.2017 wird zuständigkeitshalber in den Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung verwiesen.

Der Antragsteller ist entsprechend zu unterrichten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Hennef, den 17.10.2017


Schriftführerin
Monika Frey